

Pass 1er secours

INFO JEUNES VITRÉ COMMUNAUTÉ

Thématiques IJ

Prendre soin de soi

S'engager



Les objectifs de l'initiative

- Favoriser la rencontre entre les jeunes et les acteurs de santé du territoire.
- Apprendre à réagir face à des situations impliquant ses pairs.
- Proposer une nouvelle forme d'engagement aux jeunes.
- Renforcer des partenariats entre acteurs du territoire en proposant une action commune.
- Valoriser les compétences du SIJ en lien avec la santé.

Fabienne Fogger
Responsable IJ

infojeunes@vitrecommunaute.org

Qui sont les porteurs du projet ?

- Vitré Communauté (Direction des solidarités – Service Info Jeunes)
- L'ARS via le Contrat Local de Santé

A qui s'adresse cette initiative ?

- Les 15-18 ans de Vitré Communauté.

Comment sont impliqués les jeunes dans l'action ?

- Rôle d'ambassadeurs auprès de leurs pairs.
- Porteurs d'informations, avec formation préalable.
- Accompagnement de l'IJ dans leur prise de fonction et pour devenir des acteurs du territoire.

Facteurs de réussite

- Une bonne communication.
- Un lien étroit avec les partenaires de la santé du territoire (Protection civile, CSAPA, Centre de santé sexuelle, PAEJ).
- Projet inscrit dans le Contrat local de santé.
- Financement de l'ARS dans le cadre du Conseil national de la refondation.

Comment s'organise cette initiative ?

- Lors de sa prise de mandat en 2020, l'élue à la jeunesse nous a demandé de travailler le sujet de la Prévention aux Premiers Secours et de proposer une action qui permette aux jeunes de réagir au plus vite face à des situations de dangers. À l'origine de cette attente, une soirée festive entre amies sur le territoire qui a tourné au cauchemar avec le décès de l'une d'elles.
- Formation de 4 jours pendant les vacances scolaires, dont l'objectif est de permettre aux jeunes d'avoir des clés pour fournir un 1er niveau d'information à leurs pairs, sur différents aspects de leur santé. 15 places ouvertes aux jeunes du territoire.

Résultat

- 3ème édition, l'ARS encourage son déploiement dans les établissements scolaires à l'échelle nationale.
- Sur notre territoire, l'ARS finance dorénavant un poste de chargé de mission en santé mentale.

